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De 21 à 27/03/2025 
Áries 21/03 a 20/04
A semana começa com a intuição aguçada, fa-
vorecendo atividades criativas, ariano. O Sol in-
gressa em seu signo, aumentando a sua vitalida-
de, autoconfiança e magnetismo. Vênus também 
transita por Áries, destacando a importância do 
autocuidado e das relações. fim de semana, a Lua 
Minguante pede reflexão sobre as metas profis-
sionais. 
Touro 21/04 a 20/05
Sua semana começa com uma percepção mais 
clara sobre as relações sociais, taurino. É um bom 
momento para valorizar as conexões genuínas e 
também para estabelecer limites saudáveis. No fi-
nal de semana, o foco estará em expandir horizon-
tes, seja por meio de estudos ou novas viagens.
Gêmeos 21/05 a 20/06
A intuição será um guia importante essa semana, 
ajudando a identificar as oportunidades com as-
sertividade, geminiano. Trabalhos criativos fluem 
bem, especialmente nos primeiros dias. Reflita 
sobre os projetos de longo prazo e onde vale a 
pena concentrar os seus esforços.
Câncer 21/06 a 21/07
O novo ano astrológico traz renovação à sua vida 
profissional, canceriano. Este é o momento ideal 
para assumir a liderança, demonstrar comprome-
timento e buscar reconhecimento pelos seus es-
forços. No campo afetivo, conversas honestas e 
ajustes nos relacionamentos tendem a fortalecer 
os vínculos.
Leão 22/07 a 22/08
O Ano Novo astrológico coragem, entusiasmo e 
um desejo de expansão, leonino. Aproveite para 
explorar novos horizontes, seja por meio de via-
gens, aprendizado ou questionando as suas cren-
ças antigas. Avalie o que agrega à sua vida e pro-
cure eliminar o que não se alinha aos seus valores 
atuais. 
Virgem 23/08 a 22/09
Você pode se sentir mais inclinado a estabelecer 
limites claros nas relações, virginiano. O céu in-
tensifica as interações, ajudando a perceber o 
que fortalece ou desgasta os vínculos. É um bom 
momento para aprofundar bons laços e construir 
relações mais sólidas. No fim de semana, o foco 
estará no descanso e no prazer, por isso aproveite 
momentos com os outros ou com você mesmo.
Libra 23/09 a 22/10
Tente manter o equilíbrio entre o que é novidade 
e o que é necessidade, libriano. O momento é fa-
vorável para abrir-se ao novo, sem perder de vista 
a praticidade. Evite remoer o passado e busque 
conversas claras e prudentes para construir cone-
xões mais harmônicas.
Escorpião 23/10 a 21/11 
A energia do céu traz um impulso para organizar 
a sua rotina, aumentando a sua autonomia e efi-
ciência, escorpiano. Seu empenho será essencial 
para avançar nos projetos e as suas habilidades de 
liderança podem se destacar durante este período. 
Explore novas possibilidades ou retome algum 
hobby esquecido que lhe dá prazer.
Sagitário 22/11 a 21/12
A semana é ideal para fortalecer os laços fami-
liares e domésticos, sagitariano. Organize melhor 
as rotinas em casa e compartilhe responsabilida-
des para criar um ambiente mais harmonioso. O 
novo ano astrológico chama a sua atenção para 
fortalecer a sua identidade e buscar atividades que 
alimentem a sua verdadeira essência.
Capricórnio 22/12 a 20/01
A semana pede um pouco mais de clareza nas 
comunicações, evitando mal-entendidos, capri-
corniano. Este pode ser um período de grande 
inspiração, então procure registrar as suas ideias 
e pensamentos, para não perder qualquer insight. 
No fim de semana, reserve momentos íntimos 
para descansar e preservar o seu equilíbrio emo-
cional e físico.
Aquário 21/01 a 19/02
Reflexões sobre a autoestima e o valor que você 
atribui a si mesmo podem marcar a sua semana, 
aquariano. Confie no seu potencial e evite se dei-
xar abalar por inseguranças. Se precisar de mais 
momentos a sós, respeite esse desejo.
Peixes 20/02 a 20/03
A semana pede uma avaliação sobre como você 
se expressa e mais confiança em compartilhar 
suas ideias, pisciano. Se tem evitado se posicionar 
por medo de julgamentos, reflita sobre como for-
talecer a sua confiança sem depender da validação 
externa. Atualize seus conhecimentos e mante-
nha-se alinhado com o que acontece ao seu redor.

Vereador Adevanil Moreira participa 
de evento com o bispo da Igreja Católica, 
Dom Eugênio, em evento de lançamento 

da Campanha da Fraternidade

Em evento realizado na segunda-feira 
(17/03) na Câmara Municipal de Es-

tiva Gerbi, o bispo Eugênio contou com 
algumas autoridades eclesiásticas, com a 
participação do pároco de Estiva Gerbi, 
padre Anderson. Participaram de reunião 
com os poderes Executivo e Legislativo, 
e estiveram presentes o prefeito de Estiva 
Gerbi Márcio Pavan (SD) e o vice Valdir 
Pazini (PSDB) juntamente com os verea-

dores.
Neste encontro, o bispo destacou a impor-
tância de realizar políticas públicas para a 
preservação do meio ambiente.
O vereador Adevanil Moreira (SD) garan-
tiu que apoiará a Igreja Católica no proje-
to de lei que a entidade trouxe para o mu-
nicípio com o nome de “Arboriza Mata 
Atlântica”.
“Como sempre fiz e faço, todo bom proje-

to para nossa cidade tem o meu apoio. E 
desta vez a Igreja Católica está apresen-
tando uma proposta em prol do meio am-
biente, o que me deixou muito satisfeito 
e feliz. Com certeza todos os vereadores e 
o prefeito Márcio Pavan vão apoiar essa 
iniciativa, mesmo porque a palavra de 
preservação hoje é meio ambiente”, expli-
cou Adevanil Moreira.
Assessoria do Vereador Adevanil Moreira

Vlamilton Borges fala sobre 
reunião extraordinária do Conselho 
Municipal dos Direitos da Pessoa 

com Deficiência de Conchal 
Em 13 de março foi realizada a reunião 

Extraordinária do Conselho Municipal 
dos Direitos da Pessoa com Deficiência de 
Conchal na Câmara dos Vereadores. 
Foram discutidas as políticas públicas vol-
tadas às pessoas com deficiência do muni-
cípio, o retrocesso que vivemos e a falta de 
consideração com o Conselho.
O Conselho Municipal tem incansavel-
mente promovido a defesa dos direitos de 
cidadania e da qualidade de vida da pessoa 
com deficiência. 
“Tem sido uma trajetória de lutas e con-
quistas. Foram discutidos a importância 
da atenção à saúde da pessoa com defi-
ciência, as leis federais que devem ser 
cumpridas e o atendimento prioritário. 
É necessário que as pessoas com defici-
ência se unam e cobrem seus direitos no 
Ministério Público. Se não sabem como 
fazê-lo, procure o Conselho”, explicou 
Vlamilton Borges.
Estiveram presentes o conselheiro estadual 
Milton César Callefi, presidente do Con-
selho Municipal Donizeti Azevedo, con-
selheiro Vlamilton Borges, integrantes do 
Conselho e vereadores Luiz da Farmácia, 
Marcos Gato Bill, Leandro Modas e Chica. 
“Contamos também com a presença do 

Instituto Inclusivamente e as professoras 
da Educação Especial. Sociedade civil 
também esteve presente para sanar dú-
vidas importantes.  Vamos realizar mais 
reuniões para estimular estudos e deba-

tes. Sempre com o intuito de promover a 
inclusão social e a defesa dos direitos das 
pessoas com deficiência”, finalizou.
Texto: Conselho Municipal dos Direitos 
da Pessoa com Deficiência de Conchal
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Câmara de Conchal de novo             
faz lambança: desta vez aprovou 

aumento do subsídio dos vereadores 
em 27,6% e depois de pressão 

popular anulou a votação

Na segunda-feira passada (17) durante 
sessão ordinária da Câmara Muni-

cipal de Conchal foi votado o Projeto de 
Resolução 01/2025 de autoria dos vere-
adores Yago Godoy (Republicanos), Le-
andro Modas (Republicanos) e Robinho 
(PP) que autoriza o aumento da remunera-
ção mensal dos vereadores em 27,6%, ou 
seja, 25% do subsídio mensal do deputado 
estadual, conforme estabelece a lei.
Com a aprovação por unanimidade do 
referido projeto, o “salário” dos edis 
que estava em R$ 6.330,56 foi para R$ 
8.083,69.
No dia da votação nenhum vereador usou 
a tribuna para falar sobre o projeto, sim-
plesmente todos ficaram calados, e pior, 
aprovaram por unanimidade uma maté-
ria que tem controvérsia jurídica, porque 
a votação desse tipo de aumento tem que 
ser realizada até 90 dias antes das eleições 
municipais passando a valer para a próxi-
ma legislatura. Alguns especialistas afir-
mam que a aprovação é inconstitucional.
Por conta da pressão popular no dia se-
guinte com a repercussão negativa sobre 
legislar em causa própria, a Mesa Diretora 
decidiu anunciar através de vídeo nas re-
des sociais a anulação da votação, deixan-
do a situação ainda pior.
Sobre as lambanças da Câmara em 
2025
Dia 01 de janeiro aconteceu o problema 
com a votação da Mesa Diretora com o 
voto anunciado errado pelo vereador Pe-

drinho Martins (MDB), que decidiu entrar 
na justiça para corrigir o fato.
Logo depois o prefeito Junior Caleffi 
(PL) enviou projeto para a Câmara para 
a criação das secretarias, isso já combi-
nado com todos os vereadores, e na hora, 
por unanimidade, o projeto foi rejeitado. 
Dois dias depois, o mesmo projeto, com 
pequena alteração, voltou para apreciação 
da Câmara com 2/3 da aprovação dos ve-
readores, e foi aprovado por unanimidade.
Depois de decisão de primeira instância, o 
presidente da época, vereador Marquinho 
Gato Bill (PSD) decidiu acatar a decisão e 
fez outra eleição, só que se deu mal, levou 
um “chapéu” na hora da eleição e Yago 
Godoy foi eleito presidente. Insatisfeito 
com a fato, Gato Bill decidiu entrar na 
Justiça tentando anular de novo a eleição, 
mas não teve jeito, o Tribunal bateu o mar-
telo que tudo deveria ficar como estava.
Não feliz, querendo dar continuidade nas 
constantes gafes da nova legislatura, o 
presidente Yago Godoy propôs esse po-
lêmico projeto de resolução que fez feio 
perante a opinião pública, mostrando que 
a falta de entendimento e experiência na 
política só trazem desconforto e constran-
gimento.
O presidente Yago, através de mensagem 
via WhatsApp, tinha afirmado ao Jornal 
Polêmica que se manifestaria sobre esta 
matéria, mas até o fechamento desta edi-
ção ele não tinha retornado.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso  

Falece em Conchal o     
popular e querido Salvador 
Leitão, também conhecido 

como Calango

Faleceu em Conchal no domingo 
(16) o ex-prefeito Salvador Leitão, 

popularmente conhecido como Calan-
go. Ele tinha 86 anos, foi vereador de 
1965 a 1969, presidente da Câmara de 
1968 a 1969, e também foi prefeito de 
1973 a 1977, sendo o 7° prefeito de 
Conchal.
Casado com Maria Amélia Ferreira 
Leitão, Salvador deixou dois filhos, 
Sálvio Ferreira Leitão e Salvador Lei-
tão Junior, o popular Juninho Leitão, e 

duas netas, Camila e Karoline.
Salvador ficou conhecido pelos seus 
jargões, entre eles: “Vê-lo é um prazer 
imenso, como se fosse uma refeição 
completa”. Brincalhão e super alegre 
vivia brincando com as pessoas fazen-
do que o dia de cada um fosse mais 
alegre.
A ®Rede JAPE de Comunicação se 
solidariza com os familiares e amigos.
Por Adolfo Aparecido Januário 
Pedroso

Enfermeira Estela usa a tribuna da Câmara de   
Engenheiro Coelho para reivindicar mais atenção 

para as ‘crianças especiais’
Na segunda-feira (17) a popular 

Enfermeira Estela, que é uma 
mãe atípica, usou a tribuna da Câma-
ra de Engenheiro Coelho para falar 
da falta de atenção do município com 
as crianças autistas (especiais).
Ela tem uma filha com o diagnóstico 
e falou sobre seu sofrimento com a 
delicada situação, e por alguns mo-
mentos ficou emocionada e também 
contagiou os presentes.
Logo após o discurso da munícipe, 
os vereadores se solidarizaram com 
o problema e o vereador Adauri Silva 
(Republicanos) sugeriu um projeto 
de lei para melhorar a qualidade no 
atendimento referente a essas crian-
ças.
Por Adolfo Aparecido Januário 
Pedroso  
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Oiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii gentiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii, 
olha nóis aqui di novo levando até 

você informações quentinhas sobre os 
bastidores da política regional... Como 
em qualquer outro país onde a democracia 
é o alicerce da sociedade, existem os pica-
retas e as pessoas do bem, e isso nunca vai 
acabar, mesmo porque a essência do ser 
humano é formada por coisas boas e ruins, 
e é lógico, graças a Deus, que as boas são 
a grande maioria... Mas que é foda é ver 
esses picaretas pregando a inverdade e a 
maldade em cima das pessoas mais humil-
des só para conseguirem espaço na políti-
ca... Mas vamos lá porque as novidades 
estão quentíssimas..

* * *
Fuinha acha que escapou do verdadeiro 
crime – O caso Fuinha ainda não acabou, 
o Ministério Público tem que dar um pare-
cer sobre o inquérito policial para ver se re-
almente ele se enquadra no artigo de furto 
qualificado, ou, no roubo, sem contar que 
existe a possibilidade de acrescentar mais 
artigos... Caso o MP entenda que o Fui-
nha cometeu furto qualificado, o Jornal 
Polêmica fará denúncia nas corregedorias 
porque foi roubo, veja: O Código Penal 
também descreve o furto qualificado em 
situações onde a pena é de 2 a 8 anos de 
reclusão e multa, em razão das condições 
do crime, como destruição de fechadura, 
abuso de confiança, concurso entre pes-
soas, sem qualquer tipo de agressão, entre 
outras.... Já o roubo é crime mais grave, 
descrito na lei como subtração mediante 
grave ameaça ou violência. A pena previs-
ta é de 4 a 10 anos e multa. A lei também 
prevê aumento de pena para o cometi-
mento de crime sob certas circunstâncias 
como, utilização de arma, auxílio de mais 
uma pessoa, restrição de liberdade da ví-
tima, entre outras.... Como a gente pode 
ver o Fuinha e seu comparsa fizeram ame-
aças reais às vítimas, como psicológicas e 
físicas, sem contar que tinha uma pessoa 
com ele... As vítimas passaram momentos 
de tensão, não sabiam se sairiam vivas da-
quela situação, então tudo isso desclassifi-
ca o furto qualificado e passa a ser roubo... 
Sem contar que outras situações também 
se enquadram em outros artigos... Mas é 
como diz o ditado popular: “Só vai para a 
cadeia quem é pobre, sem choro e com 
o aumento da pena garantida”... Vamos 
ver o final da história... 

* * *
Cancelada a aprovação do subsídio dos 
vereadores por pressão popular – A Câ-
mara de Conchal me trinca a cara, vai lá 
e aprova “discrepantemente” o aumento 
do subsídio dos vereadores em 27,6%, e, 
depois de pressão popular, anula a vota-
ção... O presidente Yago Godoy está pre-
cisando de um bom conselheiro, porque 
se continuar nesta toada vai acabar com 
sua carreira política rapidinho... Não custa 
nada se reunir com pessoas que entendem 
do assunto e têm opiniões diferentes sobre 
o caso, porque assim cria-se um debate e 
o final é a coisa certa a fazer quem ganha, 
porque o projeto deveria sim ter entrado 
em votação, mesmo porque é uma deter-
minação do Tribunal de Contas, mas não 
poderia ser aprovado... O Plenário da Câ-
mara é soberano, o que for decidido está 
decido, o que é obrigatório é colocar em 
votação, a partir daí a decisão de acatar 
a lei ou não vai depender da situação de 
cada município, e a Câmara de Vereado-
res existe para isso, para não deixar que 
as injustiças se sobreponham às necessi-
dades da população... Que bobeira, a falta 
de experiência é algo fantástico, a pessoa 
decide algo porque tem o poder na mão e 
nem sabe quanto é 1 + 1 na política, como 
se o poder desse o privilégio do conheci-
mento ou avaliasse como certas algumas 
interpretações erradas... Enquanto isso o 
povo oh, toma na tarraqueta... 

* * *
Robinho fala do problema da água em 
Conchal – O vereador Robinho usou a tri-
buna na sessão de segunda-feira para falar 
do problema da água em Conchal, entre 

outras coisas... O Vereador afirmou que o 
problema vai além das propostas de quem 
é contra a concessão do setor, porque o fato 
não é a captação da água, que na seca poderá 
ser feita até no Rio Mogi Guaçu, e também 
não é a caríssima estrutura para captar e tra-
tar a água, porque isso pode ser conquistado 
através dos governos Estadual e Federal... 
Robinho disse bem, os prefeitos não querem 
investir em obra que some, que fica debai-
xo da terra, porque a população não vê e 
isso não traz méritos para eles... Sem contar 
que a manutenção é pra lá de complexa... O 
vereador citou que na época do ex-prefei-
to Valdeci Lourenço criaram uma situação 
monstruosa sobre a questão, e depois o pró-
prio prefeito Vando Magnusson, que foi um 
dos que lideraram a campanha contra con-
cessão da água, assumiu que a única solução 
é a concessão... Alguns vereadores aprovei-
tam a situação, que aparenta que a popula-
ção é contra a concessão, e ficam fazendo 
politicagem para dar uma de heróis... Acho 
que breve o governo de Junior Caleffi vai 
ter que anunciar alguma atitude... Como os 
lençóis freáticos, rios, córregos e aquíferos 
estão bem abastecidos no momento, parece 
tudo mil maravilha, o que é uma ilusão... O 
vereador Leandro Modas, sem ter noção da 
realidade, afirmou em tribuna que o poço 
artesiano do Esperança III dá conta sosse-
gadamente de abastecer a cidade... Tem que 
rir para não chorar... 

* * *
Chica e Leandro Modas são contra a con-
cessão da água – Já os vereadores Chica e 
Leandro Modas se pronunciaram também 
durante o uso da tribuna na segunda-feira 
para falar sobre a falta de água em Con-
chal... Os dois são contra a concessão e afir-
maram que existe como o município admi-
nistrar o setor sem precisar de intervenção 
privada... Chica falou de projetos liberados 
pelo Governo Federal e Leandro Modas foi 
mais além: “Com uns R$ 20 mil a gente 
resolve o problema da água na cidade”... 
O Vereador fez essa afirmação porque ficou 
sabendo que o poço artesiano do Esperança 
III está com a bomba danificada, e o custo 
fica em torno de R$ 20 mil, e para piorar, 
falou sobre os milhares de litros hora que 
aquele poço libera de água para abastecer 
a população... Olhando assim, vendo a fala, 
até parece que é super simples, que pena, a 
falta de conhecimento é o que acaba com o 
mundo, o achismo é o câncer que se infiltrou 
nas veias de nossos políticos que parece não 
ter cura... É como diz aquele ditado: “É 
melhor ouvir do que ser surdo”... 

* * *
Qual é o verdadeiro problema da água? 
– Comprovadamente são dois os setores que 
não podem ficar nas mãos das prefeituras: 
Água e Esgoto e Transporte Público... 
Conchal já teve a experiência de adminis-
trar o Transporte Público, e se deu mal, tanto 
que o ex-prefeito Valdeci chegou à conclu-
são que é melhor ser gratuito do que querer 
receber, comprovadamente mais barato, e o 
ex-prefeito Vando Magnusson também ado-
tou a mesma linha, porque descobriu que 
o negócio é feio... A água e o esgoto têm 
o mesmo problema, e é só questão de ad-
ministrar, mais grave, porque são produtos 
de primeira necessidade e não podem faltar 
de jeito algum... Então imagina hoje Con-
chal captando água do Rio Mogi Guaçu e 
com uma estrutura fantástica para captação 
do tratamento dessa água... Não parece que 
tudo está  a mil maravilhas? Que é um so-
nho realizado? Não, é tudo uma farsa... O 
problema não está nas conquistas, está na 
administração, nas atualizações dos siste-
mas e de funcionários, sem contar que são 
constantes reparos para garantir um bom 
serviço por logo tempo... Estamos falando 
de órgão público, de uma prefeitura, onde 
entra um prefeito e coloca o Zé da Rolha 
para dirigir ambulância, e pega o motoris-
ta da ambulância e coloca para fazer leitura 
de água, e assim vai... Não há investimentos 
em atualizações de softwares, que têm que 
ser constantes, porque as leis de licitações 
impedem tal agilidade, e a administração só 
vai correr atrás das manutenções quando a 

“bucha estoura”, essa é a verdade... Então 
não adianta ter investimentos altíssimos para 
a prefeitura administrar, porque logo tudo 
isso será sucateado e o problema ressurgirá 
com mais força... Resumindo: A prefeitu-
ra não tem preparo e nem competência para 
gerenciar algo tão complexo... O correto é o 
Junior Caleffi fazer um plebiscito e deixar 
a população decidir nas urnas... Os oposito-
res terão a oportunidade de fazer campanha 
com suas “fantásticas” alegações e quem é a 
favor também... E deixa o pau torar... 

* * *
Cadê Rogério Simoso com o Baleia Ros-
si? – Já era para o Rogério Simoso estar 
fazendo o marketing para o Baleia Rossi, 
mas até agora não vi nada... Será que ele vai 
tentar ajudar o amigo depois da LAPADA 
que levou? Há quem diga que ele ainda está 
lambendo as feridas, e que a cicatrização 
não está sendo fácil... É Rogério, o mundo 
foi feito para os fortes, e com certeza você 
é um deles, agora é levantar, chacoalhar a 
poeira e bora pra cima de novo, vai que dá 
certo... A nossa vida é feita de altos e baixos, 
e sempre será assim, o negócio é ir pra cima 
dos nossos objetivos... Boa sorte meu ex-a-
migo do peito...

* * *
Dick Vigarista e seu parceiro Muttley só 
pagam MICO – A dupla mais enrolada e 
tonta que eu já vi não para de pagar MICO... 
O Dick Vigarista vai para a esquerda e o 
Muttley fica olhando para também ir para 
a esquerda... Coisa de louco, onde um vai o 
outro vai atrás... Os discursos também são 
sempre os mesmos, e sempre o Muttley 
apoia tudo que o Dick fala ou inventa, como 
se fosse a sintonia de uma orquestra sinfôni-
ca... Fiquei sabendo que o Vigarista está ten-
do uns ataques de loucura nas horas vagas, 
quando está sozinho, mas mesmo assim con-
tinua insistindo em fazer o mal... É, pau que 
nasce torto, morre torto, não tem jeito...  

* * *
Bruna Campos dá um show de política 
durante a sessão – Na última sessão da 
Câmara de Engenheiro Coelho a vereadora 
Bruna Campos deu show à parte referente 
seu posicionamento a um projeto de com-
pensação aos professores, coordenadores e 
diretores, falando que o projeto estava na 
Câmara desde a semana passada e que já 
tinha ido atrás para saber qual a importân-
cia do mesmo, e descobriu que a aprova-
ção era essencial para rodar a educação no 
município e alguns projetos do setor, tudo 
isso com a aprovação dos servidores da 
pasta... Ela disse isso depois que os verea-
dores Jorge do Banco e Washington Lopes 
fizeram sérias críticas ao projeto que tinha 
entrado em Regime de Urgência, alegando 
que o prefeito tinha entrado com o mesmo 
em cima da hora e queria enfiar goela abai-
xo, e que eles não tiveram tempo hábil para 
estudarem a proposta... Depois do pronun-
ciamento da vereadora Bruna, Washington 
disse que então era a favor e que estava em 
prol dos servidores da Educação, só que na 
hora de votar, ele escolheu se abster, sendo 
que seu amigo também decidiu o mesmo... 
De coração essa política suja de querer o 
pior para a cidade não me convence, acho 
que está na hora de fazer isso acabar... Pelo 
amor de Deus, até onde vai essa ignorân-
cia de querer prejudicar a cidade a todo 
custo??? Credo...      

* * *
Vereador Washington Lopes fala que 
Adauri Silva é um dos melhores políti-
cos do Brasil – No bastidores da Câmara, 
Washington Lopes afirmou a mim e aos 
presentes que o vereador Adauri Silva é um 
dos melhores políticos do Brasil em sua hu-
milde opinião, afirmando que a saída dele 
para ocupar uma pasta na prefeitura vem a 
ajudar a oposição, porque seu suplente, o 
Caxetão, é mais flexível e tem uma postura 
neutra, casando com a filosofia dos oposi-
tores Jorge do Banco e Washington... Putz, 
quanta conversa para boi dormir, porém, 
é melhor escutar do que ser surdo, fazer 
o quê...  

* * *
Vereador Washington Lopes afirma que 

seu pai teve um livramento – Ainda nos 
bastidores da Câmara na segunda-feira 
passada, na minha presença e de outras 
pessoas, de novo Washington Lopes fez 
outra afirmação sem pé e sem cabeça, ele 
disse que seu pai, José Lopes, ao perder 
a eleição, teve um livramento porque a 
prefeitura não está em condições de ser 
administrada por qualquer um, e segundo 
ele, com certeza seu pai se enrolaria com 
a prefeitura na mão... É bastante estranho 
ver um vereador que pertence ao grupo do 
próprio pai, que foi candidato a prefeito 
nas últimas eleições, dizer que seu pai não 
está preparado para ocupar a cadeira de 
uma prefeitura com tanto problema... Mas 
ele e seu pai sabiam disso desde o começo, 
então porque insistiram na campanha? Vai 
entender, cada coisa...

* * *
Ex-vereador João da Padaria fica só na 
torcida – O ex-vereador João da Padaria 
em toda a sessão marca presença para ver 
o filhão atuar e fica parecendo torcedor 
de futebol, retorce daqui e dali e só falta 
entrar em “campo” para fazer a jogada... 
Calma João, vai dar tudo certo, o Gui-
lherme sabe o que faz...

* * *
Parece que agora o Caxetão vai entrar – 
O pai do ex-vereador Rogério Caxeta, seu 
Toninho Caxeta, também conhecido como 
Caxetão, breve entrará em cena porque 
vai ocupar a vaga do vereador Adauri Sil-
va que está para subir para a prefeitura... 
Boa sorte e tenho certeza que você tem 
total condições de ocupar um cargo tão 
importante... Parabéns pela oportunida-
de!!!

* * *
Oposição espera Caxetão de braços 
abertos – Como eu já disse aqui, os verea-
dores Jorge do Banco e Washington Lopes 
aguardam o Caxetão de braços abertos, 
palavras do próprio Lopes, que acredita 
que ganhará mais um em seu time, que irá 
de dois para três integrantes na oposição... 
Vejo algumas histórias e fico imaginando 
o porquê alguém deveria fazer de conta 
que não enxerga a verdade só para irritar 
quem não acredita nele... Bem coisa de 
doido, vai entender...

* * *
Mantovani envia e-mail sem noção para 
o Polêmica – O grande amigo de todos, o 
polêmico Mantovani, enviou e-mail para 
o Jornal Polêmica com ofensas e calúnias 
contra este jornalista que lhe escreve fa-
zendo acusações sem o mínimo de funda-
mento... Agora o pior, como escreve mal, 
honesto sem “H”, “câmera” e não câ-
mara e ainda me disse que sou a esposa 
do meu marido, talvez ele tenha errado o 
e-mail... Tudo por conta de uma cotação 
de prestação de serviço que aconteceu na 
Câmara, e está indignado porque eu exis-
to, simples assim... Eu acho que você de-
veria trabalhar, se preocupar com sua vida 
e não ficar ofendendo e acusando as pes-
soas gratuitamente em mensagens... Tem 
um órgão que se chama Ministério Pú-
blico, se você acha que tem algo errado 
vai lá e denuncia... 

* * *
Bom, agora vou saindo de fininho, 
numa boa, numa naise, na moral, sos-
segado, tranquilo, na minha, quietinho, 
colocando o gesso, na miúda, bem relax, 
na surdina, mandando o meu recado 
para os inseguros que se metem com 
a política: Eu acho que vocês deveriam 
saber como funcionam as coisas na polí-
tica antes de entrarem nela, porque parece 
que é fácil, mas não é, e por incrível que 
pareça é algo sério, mesmo vocês não 
achando isso, então preste a atenção antes 
de se meter em algo que vocês não têm a 
mínima noção de como funciona... É por 
isso que INFERNO é igual Coração de 
Mãe, meio frio, desconfortável, peque-
no, apertado e falta quase tudo, o lugar 
ideal para quem é inseguro, e melhor, lá 
sempre cabe mais um... Seja bem-vindo 
ao Inferno SEM NOÇÃO... Fuuuuiiiiii-
iiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii...
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Prefeito Pedro Franco participa 
da 244ª Reunião do Conselho de 

Desenvolvimento da RMC

O prefeito de Engenheiro Coelho, Pe-
dro Franco, participou nesta quinta-

-feira (20) da 244ª Reunião do Conselho 
de Desenvolvimento da Região Metro-
politana de Campinas (CDRMC), rea-
lizada na Prefeitura Municipal de Cam-
pinas. Acompanhado do Secretário de 
Ciência, Tecnologia e Inovação, Douglas 
Gotti, o prefeito esteve presente no encon-
tro para defender os interesses da cidade e 
discutir projetos fundamentais para o de-
senvolvimento regional.
A reunião contou com a presença de pre-
feitos e representantes dos municípios 
que compõem a Região Metropolitana de 
Campinas (RMC), além de especialistas 
e autoridades de diferentes áreas. Entre 
os principais temas abordados, estiveram 
projetos de segurança pública, moderni-
zação tecnológica, defesa civil e coopera-
ção técnica entre municípios.
Segurança e tecnologia como priorida-
des
Um dos principais tópicos da reunião foi 
a modernização tecnológica do sistema 
de videomonitoramento e sua integração 
entre os municípios da RMC e o Estado. 
O projeto visa aprimorar a segurança pú-
blica por meio de câmeras e sistemas in-
teligentes, permitindo maior eficiência na 
prevenção e combate ao crime.
Além disso, foi discutida a criação do 
Centro de Inteligência Metropolitana, 
que busca integrar informações estraté-
gicas entre as cidades da região, facili-
tando ações conjuntas e fortalecendo a 
segurança urbana. O secretário Douglas 
Gotti, que representa a área de ciência e 
tecnologia em Engenheiro Coelho, desta-
cou a importância dessas iniciativas para 
a cidade:
“Investir em tecnologia e inovação é es-
sencial para garantir segurança e efici-
ência na gestão pública. A participação 
de Engenheiro Coelho nesses debates 
nos coloca em posição de destaque para 
aderir a essas inovações e trazer benefí-
cios concretos para a população.”
Defesa Civil e novos projetos para o de-
senvolvimento regional
Outro tema de grande relevância foi a 

apresentação do projeto “Base de Apoio” 
para a Defesa Civil, que visa fortalecer a 
estrutura dos municípios para atuar de for-
ma mais eficaz em situações de emergên-
cia e desastres naturais. Com a ampliação 
dos recursos e estratégias de prevenção, 
as cidades poderão responder com mais 
agilidade a eventos climáticos extremos e 
outros incidentes que coloquem a popula-
ção em risco.
Além dos projetos financiados pelo Fun-
docamp, também foram discutidas inicia-
tivas voltadas à habitação social e parce-
rias com instituições como a Fundação 
de Amparo à Pesquisa do Estado de São 
Paulo (FAPESP) e universidades como 
UNICAMP e UNESP. Esses acordos vi-
sam promover pesquisas e soluções para 
o desenvolvimento urbano sustentável, 
beneficiando toda a região.
Engenheiro Coelho fortalecendo sua 
posição na RMC
O prefeito Pedro Franco ressaltou a im-
portância da participação ativa de Enge-
nheiro Coelho nas reuniões do CDRMC. 
Segundo ele, é fundamental que a cidade 
esteja presente nesses encontros para ga-
rantir que as necessidades locais sejam 
atendidas e que novos investimentos che-
guem ao município.
“Engenheiro Coelho está crescendo e 
precisa estar sempre integrado às opor-
tunidades que surgem na Região Me-
tropolitana de Campinas. Nosso com-
promisso é buscar projetos, parcerias e 
investimentos que tragam mais qualida-
de de vida para nossa população. Segui-
remos trabalhando para que nossa cida-
de avance cada vez mais.”
A Região Metropolitana de Campinas é 
um dos polos econômicos mais importan-
tes do estado de São Paulo, e as decisões 
tomadas no CDRMC impactam direta-
mente o desenvolvimento das cidades que 
a compõem. Com a presença do prefei-
to Pedro Franco e do secretário Douglas 
Gotti, Engenheiro Coelho reafirma seu 
compromisso com o progresso e a inova-
ção.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho

Após anos de espera, 
Condomínio Recanto dos 
Pássaros em Engenheiro 
Coelho recebe termo de 

conclusão de obra

Após um longo período sem respos-
tas, o termo de conclusão de obra 

do Condomínio Recanto dos Pássaros 
finalmente foi emitido. O documento, es-
sencial para a regularização do empreen-
dimento, foi entregue pessoalmente pelo 
vice-prefeito Gilberto Garcia ao Centro 
Universitário Adventista de São Paulo 
(UNASP), marcando um avanço signifi-
cativo para a comunidade.
Compromisso cumprido com 
eficiência
A regularização da obra foi possível gra-
ças ao empenho da Secretaria de Obras, 
sob a liderança do secretário e engenhei-
ro Daniel Reis. Em menos de três meses, 
a equipe conseguiu resolver as pendên-
cias burocráticas que impediam a emis-
são do documento, destravando um pro-
cesso que estava parado há anos.
O vice-prefeito destacou a importância 
desse trabalho para garantir segurança 

jurídica e tranquilidade aos moradores 
e investidores do condomínio. “Nos-
so compromisso é com a eficiência e o 
avanço de Engenheiro Coelho. Resol-
ver essa questão era uma prioridade, e 
estamos felizes por cumprir mais uma 
promessa”, afirmou Gilberto Garcia.
Avançando com responsabilidade
A Prefeitura de Engenheiro Coelho segue 
trabalhando para destravar burocracias e 
garantir que obras e projetos importan-
tes saiam do papel. O compromisso da 
gestão municipal é atuar de forma trans-
parente e ágil, assegurando o desenvol-
vimento ordenado da cidade e a valoriza-
ção dos empreendimentos locais.
Com essa conquista, Engenheiro Coelho 
reafirma seu compromisso com a moder-
nização da infraestrutura urbana e a me-
lhoria da qualidade de vida da população.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Inscrições para 
Vestibular Univesp 
2025 em Conchal vão    

até 07 de abril

Estão abertas as inscrições para o ves-
tibular da Universidade Virtual do 

Estado de São Paulo (Univesp) 2025 em 
Conchal e seguem até o dia 07 de abril. 
Para o polo da cidade são destinadas 27 
vagas distribuídas em 09 opções de cur-
sos gratuitos EAD divididos em três ei-
xos, sendo eles:
• Eixo de Licenciatura: Letras, Matemáti-
ca e Pedagogia;
• Eixo de Computação: Ciência de Dados, 
Engenharia de Computação e Tecnologia 
da Informação;
• Eixo de Negócios e Produção: Adminis-
tração, Engenharia de Produção e Tecno-
logia em Processos Gerenciais.
As inscrições devem ser feitas pelo site: 
vestibular.univesp.br. A prova (objetiva e 
redação) ocorrerá no dia 18/05, às 13h, e 

os locais oficiais serão divulgados no dia 
09/05, a partir das 10h. O início das aulas 
está previsto para o final de julho de 2025. 
O custo da inscrição é de R$ 47,50. Para 
participar, não há limite de idade, basta 
ter concluído o ensino médio ou com o 
término previsto até o período da matrí-
cula.
Sobre o polo em Conchal - Está locali-
zado na EMEF “Alonso Ferreira de Ca-
margo” na Rua Álvaro Ribeiro, nº 287 no 
centro desde 2018. No prédio é oferecido 
a infraestrutura necessária como com-
putadores, impressoras e acesso à inter-
net aos estudantes para atividades como 
provas, discussões em grupo e trabalhos 
orientados por tutores.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Conchal

Junior Caleffi é 
empossado como Membro 

Titular do Segmento de 
Municípios do Comitê da 
Bacia Hidrográfica do Rio 
Mogi Guaçu – CBH MOGI

Na última sexta-feira (14), o prefeito 
de Conchal, Junior Caleffi, partici-

pou da 90ª Reunião Plenária Ordinária 
do Comitê da Bacia Hidrográfica do Rio 
Mogi Guaçu – CBH MOGI em Piracica-
ba, na qual foi empossado como Membro 
Titular do Segmento dos Municípios para 
o biênio 2025-2027. O Comitê tem como 
presidente, o prefeito de Guariba, Dr. 
Francisco Dias Mançano Junior.

A participação de Júnior Caleffi repre-
sentando Conchal é muito importante e 
fundamental para a aprovação de proje-
tos, especialmente aqueles encaminhados 
ao Fundo Estadual de Recursos Hídricos 
(FEHIDRO), que garantem investimentos 
em obras e serviços voltados à gestão de 
resíduos sólidos e preservação ambiental.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Conchal
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Nota à Imprensa
O deputado federal Mauricio Neves foi eleito presidente da Comissão de Viação 

e Transportes (CVT).
Ao assumir a presidência, ele se comprometeu a dar continuidade ao trabalho dos 
presidentes que o antecederam. Tanto o deputado Cezinha de Madureira quanto o 
deputado Gilberto Abramo elevaram o nível da CVT.
Outro compromisso do novo presidente é manter uma postura de diálogo e cola-
boração com todas as entidades e organizações da sociedade civil ligadas ao setor.
A CVT debate e vota propostas que impactam a economia e a vida real de todos os 
brasileiros, abrangendo desde sistemas de viação e transporte, exploração de ser-
viços e questões ligadas à segurança até política, educação e legislação de trânsito.
Dada a importância dos temas discutidos pela comissão, a busca por consenso e 
união será um princípio fundamental desta nova presidência.
Quem é o deputado Mauricio Neves?
Mauricio Neves é administrador de empresas e empreendedor, eleito deputado fe-
deral pelo estado de São Paulo.
Foi titular da Comissão de Viação e Transportes em 2023 e 2024.
Seu trabalho parlamentar é focado na defesa do empreendedorismo, da agropecu-
ária e do municipalismo.

Assessoria de Comunicação
Deputado Federal Mauricio Neves 

(Progressistas-SP)
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Prefeito Márcio Pavan 
recebe nova ambulância 

do SAMU

A Prefeitura de Estiva Gerbi recebeu 
na manhã de quarta-feira (19) uma 

nova ambulância que vai assistir ao Ser-
viço de Atendimento Móvel de Urgência, 
o SAMU 192. A chegada do veículo foi 
acompanhada pelo prefeito Márcio Pavan 
(SD), ao lado do vice-prefeito Valdir Pazi-
ni (PSDB), do Secretário de Saúde Pastor 
Fábio. O evento aconteceu no Pronto So-
corro Natal Diegues.
“Nossos objetivos vão aos poucos se con-
cretizando, desta vez foi a chegada da 
nova ambulância do SAMU, e assim vai, 

cada dia que passa mais conquistas para 
nossa cidade”, disse Pavan.
A unidade móvel faz parte de um proje-
to de iniciativa do Governo Federal, por 
meio do Ministério da Saúde, no qual o 
município de Estiva Gerbi foi contempla-
do com uma nova Ambulância. Segundo 
a Secretaria Municipal de Saúde (SMS) o 
novo veículo vai substituir a ambulância 
atualmente utilizada na base do SAMU 
em Estiva Gerbi.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Estiva Gerbi

Engenheiro Coelho se prepara 
para o 4º Trilhão de Motos 

que acontece domingo, dia 23

No próximo domingo, dia 23, Engenhei-
ro Coelho será palco do 4º Trilhão de 

Motos, evento que promete agitar a cidade e 
atrair entusiastas do motociclismo off-road 
de diversas regiões. A concentração e larga-
da acontecerão no Recinto de Exposições 
João Cardoso, local já conhecido por sediar 
eventos de grande porte no município.
Os organizadores do trilhão se reuniram 
com o Secretário de Cultura e Turismo, 
Ricardo Siciliano, e com o Comandante 
Vicente, da Guarda Civil Metropolitana 
(GCM), para discutir detalhes referentes à 
logística e segurança do evento. Durante o 
encontro, foram abordados aspectos como: 
     • Segurança: A GCM estará presente du-
rante todo o evento, garantindo a ordem e a 
segurança dos participantes e espectadores.
     • Infraestrutura: Definição dos pontos de 
apoio ao longo do percurso, com disponibi-
lização de água e suporte médico.
     • Trânsito: Planejamento de rotas alterna-
tivas e sinalização adequada para minimizar 
impactos no tráfego local.
Percurso e Desafios -  trilhão contará com 
um percurso especialmente elaborado para 
proporcionar desafios e adrenalina aos par-
ticipantes. As trilhas incluirão trechos com 
obstáculos naturais, subidas íngremes e áreas 
de mata fechada, exigindo técnica e preparo 
físico dos motociclistas. A organização re-
força a importância do uso de equipamentos 
de proteção e da manutenção adequada das 
motos para garantir a segurança de todos.
Inscrições e Participação - As inscrições 
para o 4º Trilhão de Motos estão abertas e 
podem ser realizadas através dos canais ofi-

ciais dos organizadores. É esperada a parti-
cipação de trilheiros de diversas regiões, o 
que contribuirá para o intercâmbio de ex-
periências e fortalecimento da comunidade 
off-road.
Expectativas e Impacto Local
A realização do trilhão em Engenheiro Co-
elho não apenas promove o esporte, mas 
também movimenta a economia local. Com 
a chegada de visitantes, há um incremento 
na ocupação hoteleira, na gastronomia e 
no comércio em geral. Além disso, eventos 
desse porte colocam a cidade em destaque 
no cenário esportivo regional, atraindo fu-
turos investimentos e novas oportunidades.
Depoimentos - O Secretário de Cultura e 
Turismo, Ricardo Siciliano, destacou a im-
portância do evento: “O trilhão já se conso-
lidou como uma tradição em nossa cidade. 
Estamos empenhados em oferecer uma 
estrutura de qualidade para que os partici-
pantes tenham uma experiência inesquecí-
vel e segura.”
Já o Comandante Vicente, da GCM, refor-
çou o compromisso com a segurança: “Nos-
sa equipe está preparada para garantir a 
tranquilidade de todos os envolvidos, desde 
os pilotos até o público presente. Conta-
mos com a colaboração de todos para que 
o evento seja um sucesso.”
Para mais informações e inscrições, os in-
teressados podem acessar as redes sociais 
oficiais da Prefeitura de Engenheiro Coelho 
ou entrar em contato diretamente com os or-
ganizadores.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho


